

Geistliche ein Haus; hier führte er Marie in ein armseliges Dachstübchen. Auf einem elenden Bette lag eine Gestalt des Entsetzens; es war Jettchen. Im Schlosse zu Eichburg hatte sie wie eine Rose geblüht; in Folge unzüchtigen Wandels zehrte ein Gift an ihrem Leben. Verlassen von ihren ehemaligen Freunden schwachtete sie hier im tiefsten Elende und bekannte unter Thränen ihre Sünden. Marie, rief sie aus, verzeihen Sie mir, ich habe Sie entsetzlich beleidigt! Marie gab ihr die Hand und redete Worte des Trostes und der Vergebung zu ihr. Wie anders war doch Vater Jakob gestorben!

Als im nächsten Frühling die Natur grünte und blühte begab sich der Graf mit seiner Familie nach Eichburg. Als Marie eines Vormittags mit der alten Gräfin im Zimmer war

